

発行
令和6年11月
第205号
古高町自治会
TEL 582-8448

広報古高

R6.11.1 現在（前月比）
世帯数 1,519 (+ 6)
人口 3,806 (+ 8)
男 1,861 (+ 1)
女 1,945 (+ 7)



ふるたか往来

古高町自治会 副自治会長 宇和川 三奈

昔から「子は宝」と言いますが、子ども達の笑顔は何ものにも代えがたいものですね。子育てサロンを担当させていただくようになり早や6年目となりました。最初の頃は3、4歳の子ども達が公民館の中を走り回る賑やかなサロンでしたが、最近は0歳児～1歳児の親子連れが主な参加者となり、2歳、3歳児さんは少なくなってきたしました。そんな中、今年度は参加者が激減のスタートで、正直なところ「あれ？私なにかやらかしました？」とヒヤリとしていました(笑)。実際は他の育児支援のイベント等と重なっていただけのようで、ホッとしています。それでも年々参加者が減少傾向あり、それはどここの子育てサロンでも起こってきているようです。参加者が減るのは寂しく感じますが、一方で待機児童問題が解消されつつあるのだなと喜ばしくも思っています。

そんなこじんまりな子育てサロンですが、育児の息抜きの場として開放しておりますので気軽に遊びにきてくださいね。

古高子育てサロンにて



古高町自主防災 総合訓練 2024.10.26

総勢 170 名程の町民および消防関係の方々と一緒に救助救護、消火活動、救命措置(AED)などの体験・訓練を行いました。知識だけでは動けない、その時自分ができること、すべきことは何なのか、を感じていただける良い機会となったかと思います。関係者の皆様、ご多忙の中、ご協力ありがとうございました。



参加者全員で交替で
胸骨圧迫を体験

救助救護訓練

守山南中学生も参加して担架での
救護活動や消火活動を体験！！



みんなで
バケツを
リレーして
消火！！



守山分団の
方々による
素晴らしい
消火栓操法



公民館では
炊出し訓練も
行われました



おにぎりはとても美
味しかったです。これ
がもし災害時とすれば、本当に涙がでる思
いでおぼるのだろうな、と考え、感謝の
気持ちで胸もお腹も
いっぱいになりました。ご馳走様でした。

すこやかミニサロン

2024.11.2



今回も赤十字奉仕団の皆さん
が雨雲を吹き飛ばすくらいの
楽しい踊りをみせてくれました！
太陽グループさんの歌も
懐かしく、元気のできる時間と
なりましたね！！
2月のすこやかミニサロンも
お楽しみに♪



～感謝状表彰～おめでとうございます！！ 高田 栄さん（東班）

長年、子ども安全リーダーとして地域の子ども達の見守りを続けていた高田様に、滋賀県警などよりその功績を讃えて感謝状が贈されました。

(10月5日(土)大津和邇文化センターでの表彰式にて授与)

暑い日も寒い日も、雨の降る日も雪の日も、毎朝桜川欄干の十字路に立ち、子どもらの登校を見守ってくれています。「地域の子どもは地域で育てる」その思いと活動に頭が下がります。

いつもありがとうございます！！



ミラー清掃/停止線 まちづくり推進員 市民活動部会

道を歩いていると「あれ？停止線が濃くなっている」とか「見えにくかったミラーが綺麗で見やすくなってる」などと気付かれることがあると思います。

そうです、それは暑い中を市民活動部会の方々が、地域の皆さん
が安全に暮らせるように、と一生懸命作業をしてくださっているからなんです。

～市民活動部会の皆さまご苦労様でした～



Hallo 子育てサロン 10月

もりの風幼稚園より先生方が遊びに来てくれました。
新聞をピリピリしたり、ハロウィンを楽しみました！！



Hallo 子育てサロン 11月

虹のはし保育園から吉井先生が遊びに来てくれました。
手形、足形をとってクリスマスリース製作をしましたよ。
きっと良い記念になることだと思います。
何年後かに比べてみてね！

お地蔵様のまえかけ

2024.8.22

残暑にはほど遠い猛暑の中、赤十字奉仕団の皆さんのがこの日のために作った前掛けを、汗だくになりながらひとつひとつ、たくさんのお地蔵様にかけてくださいました。夏の陽射しに照らされる新しい前掛けが眩しいですね。ありがとうございました。



心と心をつなぐあいさつ運動

2024.11.1

元気よく「おはようございます！」と挨拶してくれる子、
恥ずかしそうに頭を下げる子。みんな気を付けて
いってらっしゃい！！



「いってらっしゃい」という言葉には「行って無事に私の元に帰っていらっしゃい」、「いってきます」には「行ってあなたの元に無事に帰ってきます」という意味や気持ちが込められています。たまにはそんなことを考えたりして挨拶してみると新鮮で、あいさつをしてくれる人のありがたみを感じることができますよ。

大晦日のつどいの案内

12月31日(火) 23:00～
(初夢くじは 23:45～)

今年も年末が近づいてまいりましたね。
1年の締めくくりと新しい年を町内の皆様
と一緒に大将軍神社で迎えませんか？
お神酒に甘酒、初夢くじもありますよ！！



窃盗事件発生！！



自衛消防隊員ベスト



11月初めから、守山市内の各自治会内で消火栓BOXから器具(筒先・スタンドパイプ)が盗まれる事件が多発しております。古高町内でも自衛消防隊員の方々に緊急でご協力いただき消火栓BOXのチェックを行っていただいたところ、3ヶ所で盗難が発生していることが判明いたしました。回覧でもお願ひいたしましたが、不審な人物が消火栓BOXを開閉しているようなことを目撃されたら至急自治会にご報告いただくか警察への通報をよろしくお願ひいたします。

自衛消防隊員はBOX点検時には法被かオレンジのベストを着用しております。いざという時になると困る消火器具です。いま無事だった消火栓BOXも、いつ狙われて被害にあうかわかりません。鍵をかけることもできないので、町内の皆様の監視力で窃盗の抑制効果を高めていきたいと思います。

ご協力をよろしくお願ひいたします。

街角トピックス ガンバレ！と根性メロン

9月末、まだまだ残暑厳しく夏日の頃に、町内の水路脇に自生する野菜のつるを発見！「おお！これが噂のど根性野菜かぁ！！」と嬉しくなり陰ながらその成長を見守っていたところ、10月にはメロンらしき実をつけているのを確認。朝晩冷え込む時期になりましたが、どうにか最後まで・・・と願っています。
※残念ながら広報発行までにはほぼ枯れてしまいました(涙)



ご存じですか？ ～道路交通法の改正～



町内への回覧にてもご案内いたしましたが、11月より道路交通法の改正による、自転車の危険な運転に新しく罰則が整備されました。酒気帯び運転はもちろん自転車で来店のお客にお酒を提供したり、飲酒した人に自転車を貸す行為も「帮助」となり、罰則の対象となります。また、スマホを手に持って、自転車を運転しながら通話をしたり、画面を注視する行為が新たに禁止され罰則の対象となりました。自転車もスマホもとても便利な道具ですが、正しいルールを守って使用するように気を付けましょう。

私たち大人は「今までOKだった」ことは「今はダメ」なことであると自重し、子ども達には正しい自転車の乗り方を教えて、その見本となれるよう心がけなければなりませんね。

令和6年11月1日道路交通法の改正 自転車の危険な運転に 新しく罰則が整備されました



重大事故を防ぐため、交通ルールを遵守しましょう。

警視庁HP「道路交通法改正」リーフレット

引っ越しました

脇 克司	さん（石橋南班）	6月
山田 涼介	さん（中東班）	7月
倉永 俊平	さん（小辻班）	8月
中井 佑哉	さん（石橋南班）	10月
鎌倉 晶一	さん（東班）	11月
山岡 勇貴	さん（石橋南班）	11月

どうぞ
よろしく！



1月までの主な行事予定

- ☆ 11月17日(日) 古高町防災研修旅行
- ☆ 11月23日(土) 大將軍神社 秋季例祭
- ☆ 11月24日(日) ごみのない美しい街づくり運動
- ☆ 12月31日(火) 大晦日のつどい
- ☆ 1月 1日(水) 元旦祭
- ☆ 1月 14日(火) 左義長
- ☆ 1月 23日(木) 獅子舞